



## Monreal acusa 'embestida mediática' contra Sheinbaum: 'viene del conservadurismo'



**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de los diputados de Morena, calificó como "inadmisible" la "embestida mediática" en contra de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien, asegura el legislador, cuenta con el respaldo de la mayoría del pueblo de México.

A través de un mensaje en video, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados afirmó que los ataques vienen de sectores conservadores que no aceptan su derrota en las elecciones del pasado 2 de junio.

"Es inadmisibile y viene del conservadurismo que no acepta su derrota en las urnas. Hasta ahora, la mayoría del pueblo se ha mantenido prudente, pero actuará institucionalmente para defender su decisión democrática", señaló Monreal Ávila en sus redes sociales.



Claudia Sheinbaum da por terminada la emergencia por Huracán John  
Monreal acusa embestida mediática contra Sheinbaum

Señaló que este domingo 27 de octubre está por concluir la revisión y la redacción de tres leyes reglamentarias de la reforma judicial: carrera judicial, de responsabilidades y la ley orgánica del poder judicial.

Sin embargo, el parlamentario consideró urgente señalar que a 50 días del inicio de la administración de Claudia Sheinbaum “se han multiplicado los ataques y los denuestos en contra de nuestra Presidenta, así como los artículos, columnas, propaganda digital, algo inusual al inicio de cualquier periodo gubernamental”.

Monreal afirmó que la Presidenta redefinió ya la estrategia de seguridad pública y reafirmó su convicción de defender la soberanía y la autonomía nacional, por lo que comenzó a diseñar la política económica y también la relación con los poderes de la unión y con los órganos autónomos.

“La presidenta ha tomado una nueva definición con el poder legislativo hay una relación de respeto y colaboración, lo cual ha permitido que al inicio del periodo se caracterizó por una productividad inédita, donde ahora hemos aprobado 10 reformas del paquete del presidente López Obrador; nos falta protección animal, pensiones, derecho a la alimentación, derecho a la salud y nos faltan también el de órganos autónomos que esperamos concluir su revisión y en su caso su aprobación antes de que se concluya el periodo”

El legislador señaló que la relación con el Poder Judicial, aunque respetuosa, "ha sido compleja por las reformas y por los pronunciamientos emitidos en ambas instancias".

Por ello, señaló que la relación con el Poder Ejecutivo "ha tenido mayor desgaste", lo cual, dijo, "es entendible pues en ese poder se han concentrado los adversarios políticos y los intereses económicos que han visto desplazado su lugar de privilegio opinión e incluso apropiación de los recursos públicos”.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>La Razón</b> <small>DE MÉXICO</small>		28-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Lo anterior subrayó ha sido manejado por Claudia Sheinbaum "de manera estoica". Comentó que esto se deba a su carácter "hace pensar que enfrentará con inteligencia y propiedad esta embestida", lo cual considero apenas empieza, sin embargo, destaco que la mandataria federal sabe que cuenta con el respaldo de la mayoría del pueblo y por ello ha actuado con prudencia y mesura.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ricardo-monreal-acusa-embestida-mediatica-contra-claudia-sheinbaum-viene-del-conservadurismo-599211>